



MILENIO TELEVISION

Entrevista / Selene Ávila Flores (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Se determina que Ricardo Monreal tiene toda la capacidad de operación política, de construcción de acuerdos, de hacer ese giro fino y además es un gran jurista, tiene una gran experiencia en el Poder Legislativo, por eso nuevamente se le ve como coordinador, ahora, en la **Cámara de Diputados**.

“Nosotros fuimos, los diputados y diputadas más cercanas a Marcelo Ebrard, ayer precisamente con el



Doctor Monreal, a echarnos un cafecito, ahí a la Jucopo a platicar, efectivamente, también como lo dice el Doctor Monreal de los foros, de las reformas que vienen tanto constitucionales como leyes secundarias y bueno, prepararlas bien y comenzar a trabajar desde ya, es imperativo para que tengan una buena hechura parlamentaria”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qyGzrzFk3XRrs5q4V?e=JtLAVj>